



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《学校便り第2号》

2017年5月22日発行

宇都宮市立河内中学校

○前期生徒会総会：生徒会長の考え「生徒主体」をモットーに活動します。



4月28日（金）に、前期生徒会総会が行われ、各委員会の年間活動計画や今年度の予算が承認されました。会長の宮地遥菜さんからは、「『生徒主体』をモットーに活動していきます。学年・学級にも深く関わるような生徒会を目指します。まずは、6月に行われる運動会に、皆さんがたくさん活躍できるよう、全力を尽くします。」と力強い考えが示されました。

○いじめゼロ集会：「いじめは決して許されない」「いじめを根絶しよう」



5月8日（月）に生徒集会・いじめゼロ集会が行われました。これは本校の「いじめ防止基本方針」に沿った取り組みです。5月はいじめゼロ強化月間で黄色いリボンを身に付けたりしています。集会では生徒会生活委員会から「正しいことは勇気をもって」という発表があり、各クラスの代表者からも、「わたしたちのクラスはいじめゼロ宣言」がありました。いじめ根絶に向けては保護者の皆様の協力が欠かせません。お子様の些細な変化など、気になる事がございましたら学校の方へ連絡をお願いします。学校はいじめ対応窓口は副校長となっております。

○宇河春季大会：優勝おめでとう！柔道&ソフトテニス個人男女アベック優勝



5月1日（月）から宇河地区春季体育大会が行われ、ソフトテニス個人男子の小平・田代ペア、女子の佐々木・大野ペアがそろって優勝しました。また柔道の岡本さんも55kg級で優勝しました。今回の宇河予選を勝ち抜いて6月1日（木）から始まる県大会に出場する選手は、上記の選手の他に、バレーボール男子、ソフトテニス男子団体、個人鬼塚・熊木ペア、ソフトテニス女子個人若林・半田ペア、バドミントン男子シングルス吉尾さん、体操競技個人松浦さんです。県大会での活躍を期待しています。

○3年生修学旅行：「日本文化に触れる2泊3日の旅とリュック一杯の思い出」

5月11日（木）から13日（土）にかけて、3年生が奈良・京都を訪ねる修学旅行に行ってきました。日本文化の素晴らしさに触れ、日本人の美に対する感覚・建築技術・特徴について学ぶとともに、最高の友と最高の思い出をリュック一杯に詰め、全員元気に帰ってくることができました。



○第1回魅力ある学校づくり地域協議会

5月17日（水）に、第1回魅力ある学校づくり地域協議会が開かれました。会長は引き続き元PTA会長の菅原一浩様です。子どもたちの見守り、支援などについて熱心なご意見をいただきました。



○教科書展示会の開催のお知らせ
日時：6/7(水)～6/15(木)
場所：県河内庁舎B棟2階研修室
対象：教員、児童生徒の保護者
ただし、土日の展示はしません